
 
Abg. Smielick wies darauf hin, dass man bereits mit dem Petenten Verbindung aufgenommen 
habe und er damit einverstanden sei, dass man dies zunächst ausführlich mit der RSAG 
diskutiere und er sich dementsprechend gedulde. 
 


